

【帯広】宮坂建設工業 感謝状を受賞した。退職採用継続で 小野寺防衛相から

は2017年度防衛大臣 自衛官を長年にわたって
感謝状が贈られている。

宮坂建設工業に感謝状



長年わたり雇用支援を評価された

採用し続けたことに対する功勞で、10月28日、東京都内で行われた贈呈式で宮坂寿文社長が小野寺五典防衛相から賞状を受け取った。

同社は1974年以来、43年間にわたりて退職自衛官を延べ22人採用し、陸上自衛隊の就職援護に協力してきた。また、北海道自衛隊退職者雇用協議会帯広支部の会員として、退職自衛官の働きぶりを他の企業にも広めてきた。

こうした功績が認められ、14年11月には就職援護功労として陸上幕僚長感謝状が贈られている。

感謝状を手にする宮坂社長

帯広支部会員

宮坂建設工業に 防衛大臣感謝状

退職自衛官雇用

【東京】長年退職自衛官の雇用を続けているとして、宮坂建設工業（本社帯広、宮坂寿文社長）が今年度の防衛大臣感謝状を受けた。10月28日に都内で開かれた贈呈式では、小野寺五典防衛大臣が「自衛隊員が日々の仕事にまい進で、宮坂建設工業（本社帯広、宮坂寿文社長）が今年度の防衛大臣感謝状を受けた。43年にわたり退職自衛官を計30人採用し、自衛官

に感謝状を手渡した。

宮坂建設工業は1973年から退職自衛官の雇用を続けていた。宮坂社長は北海道自衛隊退職者雇用協議会

の就職支援業務に尽力したことなどが評価された。

今年度は全国で58人・72団体が受け、道内からは同社や自治体など計52団体が受けた。

10月28日に都内で開かれた贈呈式では、小野寺五典防衛大臣が「自衛隊員が日々の仕事にまい進で、宮坂建設工業（本社帯広、宮坂寿文社長）が今年度の防衛大臣感謝状を受けた。43年にわたり退職自衛官を計30人採用し、自衛官

（原山知寿子）

に感謝状を手渡した。

（原山知寿子）

で、自衛隊退職者の雇用啓発も積極的に進める。

「先代から取り組んだことが評価された。今後も早期退職自衛隊員の技能を生かした人材養成、活用を進めたい」と話した。



感謝状を手にする宮坂社長

帯広支部会員

宮坂建設工業に 防衛大臣感謝状

退職自衛官雇用

【東京】長年退職自衛官の雇用を続けているとして、宮坂建設工業（本社帯広、宮坂寿文社長）が今年度の防衛大臣感謝状を受けた。10月28日に都内で開かれた贈呈式では、小野寺五典防衛大臣が「自衛隊員が日々の仕事にまい進で、宮坂建設工業（本社帯

広、宮坂寿文社長）が今年度の防衛大臣感謝状を受けた。43年にわたり退職自衛官を計30人採用し、自衛官

に感謝状を手渡した。

宮坂建設工業は1973年から退職自衛官の雇用を続けていた。宮坂社長は北海道自衛隊退職者雇用協議会

（原山知寿子）

■帯広

☆退職自衛官採用に大臣感謝状 退職自衛官雇用などの功績が認められ、宮坂建設工業(帯広、宮坂寿文社長)に、本年度の防衛大臣感謝状が贈られた(写真)。

同社は1974年以来、機材センター担当者や運転手などとして約30人の退職自衛官を採用。地域での雇用促進にも努めてきた。10月28日に都内で開かれた贈呈式で、宮坂社長が感謝状を受け取った。同社は「機

械操作などの免許を持つ自衛官も多く、会社としても即戦力。技能を地域で生かしてもらうのが地域貢献と考えてきた」としている。

大臣感謝状は自衛官募集や退職後の就職援助などに貢献した個人・団体に贈られ、本年度の対象は58人・72団体。(東野純也)

